
議題２ 西尾市方式ＰＦＩ契約による財政状況の悪化について

要旨

1)ＰＦＩ契約締結後、ようやく、業者に対する年度毎の支払い金額が示されたが、今後、この支払金

額が市財政を大きく圧迫することになるのではないか。

2)企画提案書も同様に、ようやく議会に示されたものの、多くが黒塗りで非公開とされている。こ

れでは、支払い金額の妥当性の検討もできないのではないか。

3)投資的経費は、市として独自に行う事業の原資となるが、これにＰＦＩ契約による支出が加わる

と、新たなまちづくり事業はできなくなると思うがどうか。

    4)この２月に発表された市の長期財政計画では、現在 60 億円の財政調整基金が平成 37 年度には

44 億円に激減するとされている。これにＰＦＩ契約による支出が加わると、数年後には消滅してしま

うのではないか。

5)合併特例による地方交付税（現在 30 億円）は来年から段階的に削減され、平成 34 年以降はゼロ

となるが、ＰＦＩ契約による支払いは、そのころには 10 億円以上となるが払えるのか。これでは、従

来の市民サービスをカットせざるを得なくなるのではないか。

6)公共施設再配置第２次プロジェクトは、平成 29 年度から計画するというが、何について、どの程

度再配置していくのか。

7)第１次プロジェクトで 300 億円以上を費消して、第２次プロジェクトなどできるのか。


